



Küsnacht, 5. März 2015

ABSCHIED UND DANK

Hans Werder

Sekundarlehrer in Küsnacht 1956–1992

Am 26. Februar 2015 ist Hans Werder in der Residenz Bethesda nach kurzer Krankheit in seinem 88. Lebensjahr friedlich eingeschlafen. Auf seinen Wunsch wurde die Urne in engstem Kreise im Familiengrab auf dem Friedhof Dorf beigesetzt. Es werden keine Trauerzirkulare versandt.

Traurig haben wir von einem liebenswürdigen Menschen Abschied genommen. Wir danken seiner Ärztin Frau Dr. B. Stark und dem Personal des Bethesda für die einfühlsame und kompetente Betreuung.

In stiller Trauer:

Ursula und Martin Sturzenegger-Honegger, Stäfa